

師弟一如

稲田中学校だより NO.5 平成29年6月13日 発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生

○自ら学ぶ生徒(知) ○思いやりのある生徒(徳) ○健康で働く生徒(体)

誇り高き稲中魂を発揮 中体連支部総合体育大会がんばる

去る5月31日(水)・6月1日(木)に、各会場において中体連岩瀬支部総合体育大会が行われ、本校からも多くの選手が参加しました。各部・各選手ともこの大会に照準を合わせて、これまで練習に励んできましたが、その成果を発揮してがんばりました。

その結果、バドミントン部が団体2位、女子ダブルスで2位と3位に入賞し県中大会出場権を獲得しました。

そのほかの部は上位大会に出場することができませんでした。3年生にとっては最後の中体連の公式戦となってしましたが、どの部もどの選手も最後まであきらめずに試合を戦っている姿は輝いていました。この頑張りをこれからの学校生活などに生かしてほしいと思います。



野球部



ソフトテニス部



卓球部



バドミントン部

中体連総合体育大会結果

〇野球部

2回戦 稲田中1-8鏡石中

〇ソフトテニス部

予選リーグ 稲田中0-2岩瀬中 稲田中1-2須一中

〇卓球部

予選リーグ 稲田中 1勝3敗

〇バドミントン部

予選リーグ2勝0敗1位準決勝稲田中2-1天栄中決勝稲田中0-2須二中

個人入賞者

〇パドミントン部

女子ダプルス

第2位 稲田蓮·保志琴美 第3位 佐藤玲菜·熊田愛梨

明日6月14日(水)に県中地区体育大会が行われ、バドミントン部が参加します。 郡山地区を勝ち抜いた学校との対戦になるので、厳しい戦いになると思いますが、稲中魂を発揮して、県大会さらには上位大会に繋がるように頑張って欲しいと思います。 試合会場は郡山市西部体育館です。

PTA奉仕作業·自由參観御礼

6月3日(土)に、早朝6時から約1時間PTAの親子奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず多くの保護者や生徒に参加していただき、各学年に分かれて、校舎建設工事の影響でグラントマトの除草作業を中心に作業を行っていただきました。ありがとうございました。

また6月8日(木)9日(金)に今年初めての自由参観が行われました。期間中、 民生委員の方々や高校の校長先生をはじめ



親子奉仕作業の様子



自由参観に民生委員さんが来校

先生方、保護者や祖父母の方々など、数多くご来校いただき、誠にありがとうございました。今年度は 2学期・3学期にも予定しています。

平成30年4月 稲田小中一貫校(仮称)開校(施設一体型小中一貫校)

小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」(平成29年度生徒会役員制定)

歯と□の健康週間 歯科医を受診してむし歯を直そう!

6月4日(日)は「むし歯予防デー」でした。またその日から6月10日(土)までは「歯と口の健康週間」にもなっていました。 また6月5日(月)には、今年も本校学校歯科医の佐藤裕行先生をお招きして「歯科衛生講演会」を行いました。

ご講演に先立って、口腔衛生状態がよい生徒の表彰が行われました。表彰された生徒は次のとおりです。

味戸皓 草野晟雅 鈴木天 愛場真由子 倉持音々 ●●●● (1-1)

小川竜二 添田歩夢 増子龍之介 車田梓希 角田美羽 深谷霞 柳沼美蕾(1-2)

岩谷優 関根咲優 添田美波 田村実夢 (2-1)

大槻飛翔 小平徹 角昇真 深谷波輝 大波由芽 柏村歩美 星千夏 渡邉菜々花 (2-2) 有馬知宏 大島快斗 平山華 (3-1)

講演会では、「今年の歯科健診の結果」 と「むし歯の原因」についてお話がありま した。

今年度は永久歯のむし歯のない生徒の割合が49.5%と昨年度から2.4%も上回るよい傾向となりました。

しかしその反面、むし歯を治療していない生徒の割合が30.1%と昨年度から2.6%上回ってしまい、この点が本校の歯科衛生の課題となっています。







口腔衛生のよい生徒表彰

現在須賀川市は、中学生まで医療費を無償化しております。学校からむし歯の治療勧告書を配布された生徒は、ぜひ歯科医を受診して、治療していただくようお願いします。

新人企業研修行う 将来の夢を持ち、夢に向かって頑張ろう

6月8日(木)に、今月下旬に1・2年生が行う職場体験の事前学習の一環として、地元稲田地区にある株式会社ジェイラップの代表取締役 伊藤俊彦 様にお越しいただいて、「新人企業研修会」を行いました。

この研修会では、働くことの意義や社会人として必要な資質や求められている能力を理解し、自分の進路実現に向けた態度を養うことを目的に行われました。

伊藤様からは、現在の社会情勢や農業のおかれている状況を交えながら、 「将来の夢を持ち、その夢に向かって頑張ること」

「頑張ってもできなことがあるが無駄なこと一つもない」

「この稲田から世界で活躍するグローバルな視点をもってほしい」

など、熱い想いを伝えていただきました。ありがとうございました。

1・2年生の皆さんは、本日学んだことを職場体験や今後の学校生活に生かしてほしいと思います

ジェイラップ伊藤氏の講演

1学期期末テストも頑張ろう

6月23日(金)に今年最初の定期テストである1学期期末テストが行われます。すでに各教科の出題範囲表は配布されておりますので、自分の目標を立てて計画的に学習に取組んでほしいと思います。

1年生にとっては、初めての定期テストになります。学級担任 や各教科の先生、先輩からアドバイスを受けているとは思います が、しっかりとした計画的な学習が大切です。また範囲表にも、

		1年	2年	3年	
	1 校時	英語	数学	国語	
	2 校時	国語	理科	社会	
	3 校時	社会	英語	数学	
	4 校時	数学	国語	理科	
	5 校時	理科	社会	英語	

各教科のワンポイントアドバイスも掲載されていますので大いに参考にして下さい。

なお、6月18日(日) \sim 22日(木)までは期末テストにむけての学習の時間を確保するために部活動は中止となっております。特に今年はテスト5日前からになりました。

さらに、3年生は6月29日(木)に5教科の実力テストが行われます。この実力テストは、真校受験に向けての

トは、高校受験に向けての 自分の実力を把握すると ともに、意欲付けを目的 に、毎月1回のペースで行 われます。

表彰伝達

- 口よい歯の表彰 有馬知宏 平山 華
- 口歯と口の健康週間作品コンクール
 - 〇標語の部 入選 梅津智也 〇作文の部 岩井奈菜 佐藤玲菜



稲田中学校ホームページ http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202
←左QRコードからもご覧になれます。